



✓ What are the benefits?

- Only requires a phone to participate.
- Builds friendships and fosters belonging all from the comfort of home.
- Removes barriers and relieves isolation.

✍ WOW Code of Conduct

To ensure a safe and welcoming space, we ask that all participants observe the WOW code of conduct.

- Participate courteously and respectfully. This includes staying on topic and refraining from interrupting.
- Allow the facilitator and/or guest speaker to direct the group.
- Give everyone a chance to speak and be mindful of the contributions of other participants.
- Conversations and information shared by others during the sessions are confidential.

✓ Quels sont les avantages du programme?

- Il suffit d'avoir un téléphone pour pouvoir y participer.
- Il permet de nouer des amitiés et il favorise l'établissement d'un sentiment d'appartenance dans le confort du foyer.
- Il élimine les obstacles et atténue l'isolement.

✍ Le code de conduite WOW

Afin d'assurer le maintien d'un espace sécuritaire et accueillant, nous demandons à tous les participants de respecter le code de conduite du Programme WOW.

- Participer en faisant preuve de courtoisie et de respect, ce qui signifie, entre autres, ne pas s'éloigner du sujet et ne pas interrompre les autres.
- Permettre à l'animateur ou au conférencier de diriger la conversation.
- Donner à chacun la chance de parler et respecter ce que disent les autres.
- Respecter la confidentialité des propos et des renseignements échangés durant les séances.

Without Walls Program

WOW

Programme sans murs





What is the WOW Program?

Using a simple teleconferencing phone system, the WOW program is a new initiative that brings social and educational sessions to seniors or isolated adults in both English and French. WOW offers the opportunity to engage in friendly conversation, enjoy entertainment and learn. By removing barriers such as language, financial, transportation, health or mobility, it makes it easy for people to access social recreational programming.

The WOW program provides over-the-phone programming. It's as simple as picking up the phone to participate.

What is Teleconferencing?

Teleconferencing is a telephone meeting that allows more than two people to join in a conversation using a toll-free number.

Qu'est-ce que le Programme sans murs WOW?

Le Programme WOW est une nouvelle initiative qui, grâce à un simple système de téléconférence, offre, en anglais et en français, des séances d'activités sociales et éducatives aux personnes âgées et aux adultes isolés. Il donne aux participants la possibilité d'apprendre, d'avoir des conversations amicales et de profiter de divertissements. En éliminant les obstacles, comme ceux liés à la langue, aux moyens financiers, au transport, à la santé ou à la mobilité, ce programme facilite l'accès à des programmes d'activités socio-récréatives.

Le Programme WOW offre des activités par téléphone. Il suffit de répondre au téléphone pour y participer.

Qu'est-ce que la téléconférence?

La téléconférence, c'est une réunion téléphonique qui permet à plus de deux personnes de participer à une conversation grâce à un numéro sans frais.



Program Information Who is Eligible to join?

- Seniors or isolated adults living in Cambridge and surrounding communities who face barriers to accessing in-person community based programming.

How to Register.

- Register for the program by phone at 519-740-4681 and enter your preferred extension.
- 4820 - English
- 4737 - French
- Answer a simple intake questionnaire.
- Registered participants are able to sign up for any of the sessions offered in the program guide.

Renseignements sur le programme

Qui est admissible?

- Les personnes âgées et les adultes isolés vivant à Cambridge ou dans les communautés avoisinantes qui sont confrontés à des obstacles les empêchant de participer en personne à des programmes communautaires.

Comment s'inscrire.

- Inscrivez-vous au programme par téléphone, en composant le 519 740-4681, puis le poste de votre choix.
4820 – anglais
4737 – français
- Répondez à un simple questionnaire d'accueil.
- Vous pourrez ensuite vous inscrire à n'importe quelle séance à l'horaire.